

## Bolivia

### Análisis de fortalezas, debilidades, oportunidades y amenazas

<b>FORTALEZAS</b>	El movimiento ciudadano que derrocó al gobierno de Evo Morales se mantiene firme y aprecia la libertad de expresión reconquistada, incluso si ha tolerado la subsistencia de los medios creados por el chavismo y el régimen de Irán, porque el principio de la libertad les da fortaleza.
<b>DEBILIDADES</b>	La derrota de Morales dejó intactos los medios de comunicación creados con respaldo de su administración y sus socios del extranjero, medios que, refugiados en la libertad de expresión, atentan contra la democracia y propician el retorno de Morales al poder.
<b>OPORTUNIDADES</b>	Desde el cambio de gobierno se han creado medios, sobre todo digitales, que fortalecen la democracia. Mientras, los medios tradicionales, algunos de los cuales habían sido objeto de presiones, crean portales electrónicos para ampliar su oferta informativa.
<b>AMENAZAS</b>	La amenaza principal a la libertad de expresión es que retornen las prácticas autoritarias de la pasada administración, apoyada por un sistema electoral repleto de las irregularidades que ella dejó sembradas y fondos provenientes del narcotráfico.

